

Mitteilung aus dem Gemeinderat betr. Legislatur 2023 - 2027

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner

Der Gemeinderat hat sich am 8. Oktober in Klausur begeben und sich mit der nächsten Legislatur beschäftigt. Demnach stehen in der Behörde personelle Veränderungen an, über die wir Sie hiermit gerne informieren:

Gemeindepräsidium – Rücktritt Jacqueline Müller

"Ich habe nach reiflicher Überlegung entschieden, mein Amt per Ende dieser Legislatur – also per Ende Mai 2023 – niederzulegen.

Der Entscheid ist mir nicht leichtgefallen, zumal von meinem Alter her – eine Wiederwahl vorausgesetzt – noch eine weitere Amtsperiode drin liegen würde. Die vielseitigen Aufgaben waren oft herausfordernd, haben mir aber sehr entsprochen, und ich habe mich immer gerne für das Wohl der Gemeinde eingesetzt. Das werde ich bis zum Legislaturende auch weiterhin tun. Nach 16 Jahren möchte ich aber etwas kürzertreten und dieses verantwortungsvolle Amt in neue Hände übergeben. Ich habe in meiner Amtszeit immer grossen Rückhalt, Wertschätzung und Vertrauen erfahren dürfen, sei es aus der Bevölkerung, dem Gemeinderat oder von unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung. Dafür bedanke ich mich ganz herzlich."

*Jacqueline Müller
Gemeindepräsidentin*

Gemeinderat – Rücktritt Walter Thürig

"Nach dannzumal 24 Jahren Tätigkeit im Gemeinderat werde ich mich für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stellen.
Für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen danke Ihnen."

*Walter Thürig
Gemeinderat*

→ bitte wenden

Mögliche Nachfolge – Karin Grossglauser

"Die Nachricht, dass Jacqueline Müller zum Ende der Legislatur nicht mehr als Gemeindepräsidentin zur Verfügung steht, hat mich überrascht und auch betroffen gemacht.

Seit etwas mehr als zwei Jahren wirke ich im Gemeinderat im Bereich «Soziales und Gesundheit» und konnte so Einblick in das abwechslungsreiche und auch oft herausfordernde Geschehen einer Gemeinde nehmen.

Nach reiflicher Überlegung habe ich mich dazu entschlossen, mich ab Juni 2023 für das Amt als Gemeindepräsidentin zur Verfügung zu stellen. Ich würde gerne meine Stärken und Talente einbringen, um mich für unsere Gemeinde einzusetzen und zusammen mit den kompetenten und engagierten Personen im Gemeinderat und auf der Verwaltung dafür zu sorgen, dass Dettighofen und Pfyn weiterhin attraktive und lebendige Lebensräume bleiben.

Gemeinsam mit Ihnen Visionen für die Zukunft entwickeln, die Vielfältigkeit stärken und vorhandene Ressourcen nutzen – Zusammen wachsen – das stelle ich mir für unsere Gemeinde vor.

Auf Begegnungen und interessante Gespräche mit Ihnen freue ich mich."

*Karin Grossglauser
Gemeinderätin*

* * *

Wahltermine

Der Gemeinderat hat sich auch mit den Wahlterminen auseinandergesetzt. Aus verschiedenen Gründen, insbesondere der Planbarkeit für die Nachfolgerin oder den Nachfolger wegen, werden die Wahlen früher als gewohnt auf folgende ordentliche Abstimmungstermine gesetzt:

25. September 2022 1. Wahlgang
27. November 2022 allfälliger 2. Wahlgang

Vorschläge zur Aufnahme auf die Namenliste müssen bis zum 55. Tag vor dem Abstimmungstag, also bis am 2. August 2022, eingereicht werden.

Im Dezember-INFO werden wir die Aufgaben einer Gemeinderätin oder eines Gemeinderates bzw. einer Gemeindepräsidentin oder eines Gemeindepräsidenten näher umschreiben. Melden Sie sich bitte bei uns, wenn Sie an einem solchen Amt interessiert sind.

Freundliche Grüsse

GEMEINDERAT PFYN